

ABSTRAK

Judul Tesis *Kesiapan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Imam Bonjol Padang Mempersiapkan Calon Guru Profesional* oleh Afriwes, NIM 088131914. Konsentrasi Pendidikan Agama Islam Program Pascasarjana IAIN Imam Bonjol Padang Tahun 2015.

Kondisi sarana dan prasarana di Fakultas Tarbiyah IAIN Imam Bonjol Padang saat sekarang ini masih perlu ditingkatkan dari segi kualitas dan kuantitasnya. Mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Imam Bonjol Padang terdiri dari latar belakang pendidikan yang berbeda. Perbedaan latar belakang pendidikan tersebut menjadi tantangan bagi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Imam Bonjol Padang untuk menghasilkan guru yang profesional. Pertanyaannya adalah bagaimana Kesiapan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Imam Bonjol Padang Mempersiapkan Calon Guru Profesional.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Kesiapan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Imam Bonjol Padang dalam 1). Penyusunan Kurikulum, 2). SDM Dosen, 3). Ketersediaan Sarana dan Prasarana. 4). Pengelolaan lembaga. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan metode kualitatif melalui pendekatan yang bersifat deskriptif. Sumber data dalam penelitian ini adalah Dekan Fakultas Tarbiyah, Wakil Dekan Bidang Akademik, Wakil Dekan Bidang Administrasi Umum, Perencanaan dan Keuangan, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Kabag Tata usaha Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Imam Bonjol Padang.

Untuk mencapai tujuan ini penulis menggunakan teknik pengumpulan data melalui alat pengumpulan data seperti wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data yang dilakukan yaitu dengan cara reduksi data, display data, pengambilan kesimpulan dengan verifikasi data.

Temuan penelitian adalah. 1) Penyusunan kurikulum telah sesuai dengan standar penyusunan kurikulum perguruan tinggi. Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Imam Bonjol Padang memiliki guru besar dalam bidang kurikulum dan tenaga ahli kurikulum sebanyak tiga orang. 2) Kesiapan SDM dosen dalam mempersiapkan calon guru profesional. Tenaga pengajar di Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Imam Bonjol berpendidikan strata dua (S2) dan strata tiga (S3), 3) Pengadaan sarana-prasarana. Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Imam Bonjol Padang memiliki Laboratorium Praktek Keguruan, Laboratorium Micro Teaching, Laboratorium PPAI, Laboratorium Bahasa, Laboratorium Fisika. 4) pengelolaan lembaga Dalam perencanaan kerja tahunan tertuang dalam RKAKL DIPA. Pengelolaan dalam bidang non akademik seperti kegiatan ekstrakurikuler mahasiswa dikelola oleh Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan kegiatan ekstrakurikuler yang dibuat menunjang capaian visi dan misi jurusan